



LITERASI

Tumbuhkan Bakat dan Seni Berbudaya Lewat Saskia

KOTA, *Joglo Jogja* - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kota Yogyakarta melaksanakan kegiatan Sabtu Seru di Perpustakaan Kota Yogyakarta (SASKIA). Kegiatan itu dilakukan bersama 30 siswa Sekolah Dasar dan 30 siswa SMP di Perpustakaan PEVITA, Sabtu (14/10). Di mana dalam kegiatan itu siswa di ajak membuat untuk menumbuhkan minat bakat dan seni berbudaya

"Tema membuat dipilih sebagai upaya untuk mengenalkan batik kepada anak-anak sehingga kecintaan terhadap batik mulai muncul sejak usia dini," ungkap Putri Ayu, Pustakawan DPK Kota Yogyakarta dan selaku penanggung jawab kegiatan SASKIA.

Kegiatan tersebut mendapatkan sambutan positif dari masyarakat, hal itu terlihat dari antusiasme peserta menghadiri kegiatan SASKIA. Sebanyak 30 orang siswa SD/MI turut aktif mengikuti kegiatan Saskia membuat Kreasi Jumpitan di Perpustakaan Kota Yogyakarta dan 30 orang Siswa SMP/MTs mengikuti kegiatan Saskia membuat Kreasi Batik Cap Kertas" di Perpustakaan PEVITA.

■ Baca **TUMBUHKAN...** Hal II



ANTUSIAS: Siswa Tingkat SD dan SMP Kota Yogyakarta saat melaksanakan kegiatan Saskia di Perpustakaan PEVITA, belum lama ini.

Tumbuhkan Bakat dan Seni Berbudaya Lewat Saskia

sambungan dari hal Joglo Jogja

Ia menambahkan, dalam kegiatan tersebut, juga menghadirkan instruktur pelatihan yang professional yakni Amilluddin Aziz (Kreasi Jumpitan) dan Laksmi Arindita (Kreasi Batik Cap Kertas) dari tim Omah Kreatif Loedji 16. Dimana mereka akan memberikan pelatihan dan fasilitas kepada para siswa.

"Untuk orangtua kami mo-

hon mendukung putra-putri-nya untuk menyalurkan hobby mereka dengan memberikan fasilitas. Karena saya melihat banyak dari peserta yang memiliki bakat seni, terlihat dari hasil karya yang telah mereka buat hari ini" terangnya.

Sementara itu, peserta Saskia, Marcello siswa SMP Negeri 6 Yogyakarta mengucapkan ter-

imakasih karena banyak manfaat yang dia peroleh setelah mengikuti kegiatan SASKIA. Dikarenakan kegiatan itu dapat

"Terimakasih kepada Perpustakaan Kota dan panitia. Kegiatan SASKIA ini sangat bermanfaat bagi saya, dapat menambah skills dan meningkatkan kepercayaan diri,"pungkasnya (**riz/all**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005